

ÉTUDE BIBLIQUE #190 – VENDREDI 1^{er} AVRIL 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA GRANDE VOIX
COMME CELLE**

D'UNE TROMPETTE AU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago

Mardi 12 août 1997

(Quatrième activité)

Ciudad Mante, Tamaulipas, Mexique

Écriture de base : Apocalypse 1:10-11¹

LE MAÎTRE EST ICI, ET IL T'APPELLE

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 20 février 2000

Cayey, Porto Rico

Et maintenant, ceux qui seraient conscients de l'âge qui s'accomplirait au milieu d'eux seraient les élus de ce temps de la fin. Bien que les élus du temps du révérend William Branham, beaucoup d'entre eux, aient su (bien que cela ait été à la fin) que le septième âge s'accomplissait en Amérique du Nord et que le révérend William Branham était son messenger ; mais ils n'ont pas tous connu ce mystère jusqu'à ce qu'il l'ait ouvert.

Mais maintenant, en notre temps, le mystère de l'Âge de la Pierre Angulaire étant ouvert, tous les élus de Dieu, à mesure qu'ils montent à l'Âge de la Pierre Angulaire par l'appel de Christ... ; parce que Christ en Saint-Esprit est *ici*, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, et Il t'appelle ; Il appelle chaque élu de Dieu en ce temps de la fin, et Il nous fait connaître toutes ces choses qui doivent arriver en ce temps de la fin, et nous obtenons ainsi la connaissance de tous ces mystères prophétiques correspondant à ce temps de la fin.

Les autres personnes ignoreront le territoire, le peuple, la langue, le messenger et le Message de Christ pour Son Église en

1 version Ostervald

ce temps de la fin. Mais les intelligents comprendront², parce qu'ils écouteront la Voix de Christ, la Voix du Saint-Esprit à travers Son Ange Messager ; parce que Christ en Saint-Esprit est *ici*, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, appelant tous Ses élus du Dernier Jour, les appelant par Son Ange Messager avec la Trompette Retentissante de l'Évangile du Royaume. Avez-vous vu comme tout est simple ?

Et maintenant, c'est une étape de préparation pour avoir la foi pour que les morts en Christ ressuscitent et pour notre transformation ; ainsi que les moments où Christ a été là ont été une étape de préparation, quand Il y est arrivé le quatrième jour et qu'Il est resté là, où était l'endroit où Lazare était enseveli.

Et maintenant, regardez aussi un autre détail. Après la résurrection de Lazare, beaucoup ont cru en Lui ; et tous ces Juifs qui étaient venus consoler Marthe et Marie, quand ils ont vu la résurrection de Lazare, ils ont cru en Jésus ; et la nouvelle de la résurrection de Lazare s'est répandue.

Et beaucoup croiront quand les morts en Christ ressusciteront, et ensuite nous serons transformés, parce que le Troisième *Pull* — qui a à voir avec notre résurrection et transformation — sera à la disposition de l'Église-Fiancée de Jésus-Christ, et sera aussi à la disposition des vierges folles, et sera aussi adressé à ceux qui sont perdus ; et 144 000 Hébreux auront une partie aussi là.

LA PAROLE ACCOMPLIE AU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 25 avril 2001

(Deuxième activité)

Escobedo, Nuevo León, Mexique

Voyez, il y a eu dix jours de silence (de silence) où le Saint-Esprit n'était pas sur la Terre au milieu des apôtres, des disciples de Jésus-Christ, parce que le Saint-Esprit n'était pas encore venu sur les croyants en Christ ; mais le Saint-Esprit

2 Daniel 12:10 (version Ostervald)

avait été sur la Terre au milieu des disciples (comment ?) dans la chair humaine : en Jésus de Nazareth.

Maintenant, voyez-vous, ce temps de silence là dans la chambre haute est le temps ou typifie le temps de silence dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ au Dernier Jour ; et, surtout, la demi-heure de silence.

Maintenant, nous trouvons que Christ a été ensuite dans les apôtres, à partir du Jour de la Pentecôte ; ensuite, Il a été dans chaque ange messenger d'âge en âge ; et ainsi Christ a appelé, en Saint-Esprit à travers Ses messagers, dans chaque étape, Ses élus.

Quand cela est arrivé dans chaque étape, voyez-vous, les personnes d'une étape qui était déjà passée se sont élevées contre ceux qui ont commencé une nouvelle étape. Ils ont pensé que c'étaient des trucs de ces personnes qui commençaient quelque chose de nouveau, mais ils ne se rendaient pas compte que c'était Christ en Saint-Esprit dans un nouveau messenger, commençant une nouvelle étape de Son Église, pour appeler et rassembler Ses élus dans une nouvelle étape ; parce que l'étape précédente s'était déjà dénominationalisée, organisée, et ils avaient déjà mis de côté le Saint-Esprit, et ils étaient déjà en train de se conduire eux-mêmes à travers leurs propres conducteurs qu'ils avaient placés, et ils avaient mis de côté la conduite du Saint-Esprit.

LA GRANDE TROMPETTE

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 26 octobre 1980

Carthagène, Bolívar, Colombie

Par conséquent, toute personne en ce temps où nous vivons doit être éveillée à cette réalité, doit être éveillée à la réalité que la Dernière Trompette est promise pour sonner en ce temps de la fin. Et nous avons déjà vu que celui qui sonne de cette Grande Trompette est le Seigneur Lui-même à Sa Venue.

Par conséquent, voyant ces choses, quand les gens pourront

voir cette Grande Trompette de l'Évangile du Royaume de Dieu sonner, l'Évangile de Dieu être prêché, alors ils doivent comprendre que le Seigneur sonne de la Grande Trompette à Sa Seconde Venue. C'est la Grande Trompette, aussi, dont le Seigneur dit que le Fils de l'Homme enverrait Ses Anges avec la Trompette Retentissante pour réunir tous Ses élus.

Par conséquent, cette Grande Trompette a un but en sonnant : le but, c'est de rassembler tous les enfants de Dieu, ceux qui sont sur la Terre et ceux qui sont dans le Ciel.

Ceux qui sont dans le Ciel, dans le Paradis, parce qu'ils sont morts ou qu'ils ont dormi dans les âges du passé, écouteront cette Grande Trompette et seront rassemblés aussi ; parce que c'est le but du son de cette Grande Trompette. Alors, tous les enfants de Dieu, ceux du passé et du présent, ceux qui sont morts et ceux qui sont vivants, ils seront tous réunis, comme c'est écrit dans la Parole de Dieu.